

# *Borincuba unirá artistas de Cuba y Puerto Rico*

---



La Habana, 5 oct (RHC) Artistas de Cuba y Puerto Rico unirán sus voces en la primera edición del Borincuba, evento que tendrá lugar el próximo día 28 en el Centro de Convenciones Viera, en Lima, Perú.

El músico cubano Adalberto Álvarez, acompañado de su orquesta, y el cantante boricua Andy Montañez serán los anfitriones de la cita, en un encuentro donde las sonoridades de las dos Islas serán una sola.

Será una fiesta para no perderse, una verdadera unión de la música cubana y boricua, comentó en las redes sociales Álvarez, también conocido como Caballero del son.

Luego de este concierto en Borincuba, Adalberto Álvarez y su Son participará en eventos de primer nivel como el Festival de la Cultura Maya, que tendrá lugar los días 14 y 15 en Mérida, y en Mama Rumba en el Distrito Federal el 20 y el 22, como parte del Festival de la Ceiba, en México.

Este ciclo de presentaciones concluirá con el recital de la orquesta en las festividades de Salsa con Clase edición Halloween, el 31 de octubre en el Club Law Tennis de Perú, oportunidad en la que compartirán escenario con importantes músicos de Latinoamérica.

Tomado de ACN



## **Radio Habana Cuba**